
Всероссийская общественная организация 
«РОССИЙСКИЙ СОЮЗ СПЕЛЕОЛОГОВ» 

ПРОТОКОЛ 

Он-лайн Совещания № 8 (32) Совета РСС 
19.12.2020-15.03.2021 

 
Присутствовали члены Совета: Акимов В.О., Барашков А.С., Долотов Ю.А., Иванов Н.Л., Косоруков 
Ю.С., Логинов В.А., Рудко П.В., Рыбка Е.В., Рычагов С.Ю., Самохин Г.В., Сапожников Г.Б., Сизикова 
Н.С., Снетков Е.Ю., Чередниченко Ф.Л., Шелепин А.Л., Юшко А.А., Якубсон П.Ю. 
И члены РСС: Гусев А.С., Самсонов В.Б. 
На Совещании присутствовали 17 (семнадцать) из 19 (девятнадцати) членов Совета.  
Кворум для проведения Совещания Совета РСС имеется. 
 
Открыл Совещание председатель Самохин Г.В. 

 
ПОВЕСТКА 

1. Закрытие Подмосковных каменоломен. 
2. Принятие проекта Положение о членстве. 
3. Создание рабочей группы по разработке Положения о структуре РСС. 
4. Внесение корректировок в Регламент заседаний Совета РСС. 
5. Договор РСС - Минэкологии Абхазии. Результаты взаимодействия. 
6. Предложения по порядку работы по изготовлению членских карт. 
7. О создании рабочей группы по внесению изменений в Устав. 
8. О полномочиях Президента РСС и действиях Президента и Председателя в экстренных 
ситуациях. 
9. Отношение РСС к медали Морозова. 
10. Поиск путей повышения эффективности региональных структур ВОО РСС. 
 

 
 

По п.1.: 

СЛУШАЛИ:  
Барашков А.С. доложил об истории Сьяновских каменоломен, случившемся там 17.12.20 ЧП, 
последующих событиях и прогнозах на возможное развитие ситуации 
(https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1630/209-8.1-_-_-
_.#message1630, https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1639/209-8.1-_-
_-_.#message1639). 

ВЫСТУПИЛИ: 
Самохин Г.В., Якубсон П.Ю., Барашков А.С., Косоруков Ю.С., Рыбка Е.В. 
(https://speleoatlas.ru/community/forum/forum1/209-8.1-_-_-_#p). 

ПРЕДЛОЖИЛИ: 
Поручить дальнейшие переговоры Комиссии спелестологии РСС. 

СЛУШАЛИ:  
Барашков А.С. проинформировал о дальнейшем развитии событий, проделанной работе и 
итоговых результатах (https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1721/209-
8.1-_-_-_.#message1721). 

Решений по данному вопросу не принималось.  

https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1619/211-8.3-_-_-_-_-_-_-_-_-_#message1619
https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1630/209-8.1-_-_-_.#message1630
https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1630/209-8.1-_-_-_.#message1630


 
 
По п.2.:  

СЛУШАЛИ:  
Самсонов В.Б. предложил для ознакомления и обсуждения проект о членстве в ВОО РСС 
(https://speleoatlas.ru/bitrix/components/bitrix/forum.interface/show_file.php?fid=17056&action=do
wnload). 

ВЫСТУПИЛИ:  
Рыбка Е.В., Самохин Г.В., Шелепин А.Л., Косоруков Ю.С., Рудко П.В., Снетков Е.Ю., Гусев А.С. 
(https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1618/210-8.2-_-_-_-_-
_.#message1618) 

ПРЕДЛОЖИЛИ: 
Предложить проект Положения о членстве в РСС (в редакции 
https://speleoatlas.ru/bitrix/components/bitrix/forum.interface/show_file.php?fid=17331&acti..) к 
обсуждению членами РСС и к рассмотрению Съездом. 
Результаты голосований членов Совета РСС: «За» -14; «Воздержался» - 1. Большинством голосов 
решение принято.  

РЕШИЛИ: 
Предложить проект Положения о членстве в РСС (в редакции 
https://speleoatlas.ru/bitrix/components/bitrix/forum.interface/show_file.php?fid=17331&acti..) к 
обсуждению членами РСС и к рассмотрению Съездом. 
 
 

По п.3.: 

В связи с болезнью докладчика доклад не делался, обсуждения не проводились, решения не 
принимались. 

 

 

По п. 4.: 

СЛУШАЛИ: 
Шелепин А.Л. предложил внести изменение в п.1.9 регламента заседаний Совета РСС. Фразу «"- 
предложения для голосования -1,5 дня" скорректировать: "- предложения для голосования - 3 
дня". 

ВЫСТУПИЛИ:  
Логинов В.А., Рудко П.В., Шелепин А.Л. 
(https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1620/212-8.4-_-_-_-_-_-_-
_.#message1620) 

ПРЕДЛОЖИЛИ: 
В п. 1.9 Регламента "- предложения для голосования -1,5 дня" изменить на: "- предложения для 
голосования - 3 дня".  
Результаты голосований членов Совета РСС: «За» -13; «Воздержался» - 2. Большинством голосов 
решение принято.  

РЕШИЛИ: 
В п. 1.9 Регламента "- предложения для голосования -1,5 дня" изменить на: "- предложения для 
голосования - 3 дня". 

 
 

https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1620/212-8.4-_-_-_-_-_-_-_.#message1620
https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1620/212-8.4-_-_-_-_-_-_-_.#message1620


По п. 5.: 

СЛУШАЛИ: 
Снетков Е.Ю. доложил о работе группы по подписанию договора между правительственными 
структурами Абхазии и РСС. Осветил текущее состояние дел. Представил проект Договора 
(https://speleoatlas.ru/bitrix/components/bitrix/forum.interface/show_file.php?fid=16948&action=do
wnload) и предложения по его доработке. Предложил дать оценку работе группы и утвердить 
предложенный проект как основу для дальнейших договоренностей. 

ВЫСТУПИЛИ:  
Косоруков Ю.С., Иванов Н.Л., Акимов В.О., Самсонов В.Б., Рудко П.В., Снетков Е.Ю. 
(https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1621/213-8.5-_-_-_-_-_.-_-
_#message1621) 

ПРЕДЛОЖИЛИ: 
Назначить ответственным за взаимодействие с Абхазскими государственными учреждениями 
Е.Ю. Снеткова. 
Результаты голосований членов Совета РСС: «За» -11; «Против» - 2; «Воздержался» - 2. 
Большинством голосов решение принято.  

РЕШИЛИ: 
Назначить ответственным за взаимодействие с Абхазскими государственными учреждениями 
Е.Ю. Снеткова. 
 
 
По п. 6.: 

СЛУШАЛИ: 
Рудко П.В. предложил выпускать электронный аналог членской карты, а пластиковую карту 
изготавливать только в случае поступления соответствующего заявления от члена РСС. 

ВЫСТУПИЛИ:  
Шелепин А.Л., Рудко П.В., Самсонов В.Б. 
(https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1622/214-8.6-_-_-_-_-_-_-_-
_#message1622). 

ПРЕДЛОЖИЛИ: 
Членские карты по умолчанию изготавливать и рассылать в электронном виде. Пластиковые карты 
изготавливать по желанию членов РСС.  
Результаты голосований членов Совета РСС: «За» -10; «Против» - 3; «Воздержался» - 2. 
Большинством голосов решение принято.  

РЕШИЛИ: 
Членские карты по умолчанию изготавливать и рассылать в электронном виде. Пластиковые карты 
изготавливать по желанию членов РСС.  
 
 
По п.7. 
СЛУШАЛИ: 
Косоруков Ю.С. ознакомил всех с результатами обсуждений данного вопроса на прошлом 
заседании Совета 
(https://speleoatlas.ru/bitrix/components/bitrix/forum.interface/show_file.php?fid=16936&action=do
wnload). 
Шелепин А.Л. предложил создать для систематической работы по Уставу рабочую группу, куда 
включить всех заинтересованных членов Совета, и работу ее вести в открытом режиме. 

https://speleoatlas.ru/bitrix/components/bitrix/forum.interface/show_file.php?fid=16948&action=download
https://speleoatlas.ru/bitrix/components/bitrix/forum.interface/show_file.php?fid=16948&action=download
https://speleoatlas.ru/bitrix/components/bitrix/forum.interface/show_file.php?fid=16936&action=download
https://speleoatlas.ru/bitrix/components/bitrix/forum.interface/show_file.php?fid=16936&action=download


ВЫСТУПИЛИ:  
Рыбка Е.В., Шелепин А.Л., Косоруков Ю.С., Рудко П.В., Снетков Е.Ю., Самсонов В.Б., Логинов В.А., 
Иванов Н.Л. (https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1623/215-_-_-_-_-_-
_-_-_-_#message1623). 

ПРЕДЛОЖИЛИ: 
Создать открытую рабочую группу по внесению изменений в Устав РСС в составе: Ю.С. Косоруков, 
В.А. Логинов, П.В. Рудко, Г.В. Самохин, В.Б. Самсонов, Е.Ю. Снетков, А.Л. Шелепин (рук.). 
Пригласить к обсуждению участвовавших в разработке Устава при регистрации РСС и других 
желающих. 
Результаты голосований членов Совета РСС: «За» -15 (единогласно). Решение принято.  

РЕШИЛИ: 
Создать открытую рабочую группу по внесению изменений в Устав РСС в составе: Ю.С. Косоруков, 
В.А. Логинов, П.В. Рудко, Г.В. Самохин, В.Б. Самсонов, Е.Ю. Снетков, А.Л. Шелепин (рук.). 
Пригласить к обсуждению участвовавших в разработке Устава при регистрации РСС и других 
желающих. 
 
 
По п. 8.: 

СЛУШАЛИ: 
Самохин Г.В. доложил о дискуссии о праве подписи писем от имени РСС официальным лицам и 
учреждениям, возникшей во время экстренного неформального обсуждения членами Совета РСС 
ситуации с закрытием подмосковных каменоломен, в результате которой соответствующее 
письмо на имя губернатора МО не было своевременно отправлено. Указал на необходимость 
выработки порядка действий в экстренных ситуациях. 

ВЫСТУПИЛИ:  
Акимов В.О., Логинов В.А., Барашков А.С., Косоруков Ю.С., Рыбка Е.В., Шелепин А.Л., Рудко П.В. 
(https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1624/216-8.7-_-_-_-_-_-_-_-_-_-
_-_-_#message1624) 

ПРЕДЛОЖИЛИ: 
Рассмотреть вопросы полномочий в рамках работы над изменениями Устава. 

РЕШИЛИ: 
Рассмотреть вопросы соответствующих полномочий в рамках работы над изменениями Устава. 

Принято без голосования. 
 
 
По п. 9.: 

СЛУШАЛИ: 
Косоруков Ю.С. ознакомил всех с официальным письмом большинства учредителей медали им. 
Морозова членам Совета РСС 
(https://speleoatlas.ru/bitrix/components/bitrix/forum.interface/show_file.php?fid=16932&action=do
wnload). Указал на необходимость дать официальный ответ на это письмо. Представил свои 
предложения для обсуждения 
(https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1627/217-_-_-_-_-
_#message1627).  

ВЫСТУПИЛИ:  
Рыбка Е.В., Косоруков Ю.С., Логинов В.А., Шелепин А.Л., Самсонов В.Б., Рудко П.В. 
(https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1625/217-_-_-_-_-
_#message1625,  
https://speleoatlas.ru/community/forum/messages/forum1/message1722/208-_8_32_-_-_-_-_-_-_-_-_-
_-_#message1722) 



ПРЕДЛОЖИЛИ: 
1. Призвать всех заинтересованных лиц к компромиссу с целью сохранения статуса медали им. А. 
Морозова как большого спелеологического проекта. Предоставить лауреатам и учредителям 
медали площадку для обсуждения и голосования. 
Результаты голосований членов Совета РСС: «За» -12; «Воздержался» - 3. Большинством голосов 
решение принято. 

2. Отметить положительные аспекты предложенного учредителями - авторами письма порядка 
награждения медалью им. А. Морозова с участием лауреатов. 

Результаты голосований членов Совета РСС: «За» -12; «Воздержался» - 3. Большинством голосов 
решение принято. 

РЕШИЛИ: 
1. Призвать всех заинтересованных лиц к компромиссу с целью сохранения статуса медали им. А. 
Морозова как большого спелеологического проекта. Предоставить лауреатам и учредителям 
медали площадку для обсуждения и голосования. 
2. Отметить положительные аспекты предложенного учредителями - авторами письма порядка 
награждения медалью им. А. Морозова с участием лауреатов. 
 
 
По п.10.: 

Вопрос перенесен на следующее совещание. 
 
 
Поименный список проголосовавших см.: https://speleoatlas.ru/community/vote/39505/ 
 
 

Председатель совещания: Самохин Г.В. 

Секретарь совещания: Иванов Н.Л. 


